

## ¿Fan de Chivas? André Jardine defiende el proyecto de Gabriel Milito

El estratega azulcrema considera que

los resultados del Rebaño han sido engañosos

Defiende a su máximo rival. A pesar de ser rivales a muerte, André Jardine a salido a la defensa de Chivas, especialmente de su entrenador, Gabriel Milito. El entrenador de América aseguró que, a pesar de los malos resultados el Rebaño empieza a tener una buena idea de juego.

En una reciente entrevista, el entrenador de las Águilas aceptó que los resultados de Chivas no son positivos, sin embargo,

no cuentan toda la historia. Jardine considera que Milito está dándole una identidad a su equipo y que pronto podría llevar esto a triunfos.

No le sorprendería un cambio en Chivas. El entrenador brasileño aceptó que el equipo de Milito podría causarle problemas a cualquier equipo y no le sorprendería que más pronto que tarde empiecen a sacar victorias. Sin embargo, hay que destacar que, en el siguiente mes se enfrentará a Cruz Azul, América,

Tigres y Toluca, lo cual podría detener su proceso.

“Los resultados de Chivas son engañosos. Yo veo a Chivas agarrando forma, pero los resultados a veces, cuando miras a corto plazo pueden salir o pueden no salir. En este caso vienen con derrotas importantes... Veo a Chivas agarrando una idea de juego y formas que son bastante interesantes que si pronto pasa a tener resultados a mi no me sorprendería”, reveló en entrevista para Fox Sports.

Un rival complicado en el Clásico. Asimismo Jardine aceptó que se ha mantenido al tanto de los partidos de Chivas, especialmente con el Clásico estando a menos de un mes. Con respecto a este partido, el DT considera que el Rebaño les podría dar muchos problemas.

“Estoy muy atento a este Chivas y a este entrenador. Creo que más tarde va a ser un rival fuerte en la Liga y me imagino que el Clásico va a ser muy duro”, confesó.

# SECCIÓN B

MIÉRCOLES 20 DE AGOSTO DE 2025

## Cruz Azul

### Hay Charly Rodríguez para rato en Cruz Azul



La Máquina anunció en sus redes sociales la renovación del jugador, aunque no se dio a conocer el tiempo exacto.

Cruz Azul aún no tiene un equipo completo, pues la no llegada de Luka Jovic, sumada a la posible partida de Gonzalo Piovoni ponen en predicamento a Nicolás Larcamón ya que deberá buscar reemplazo para el defensa lo más pronto posible; sin embargo, ante esta incertidumbre se dio la renovación de un elemento importante para el equipo: Carlos Rodríguez.

Fue a través de sus redes sociales donde el cuadro cementero dio a conocer la renovación del jugador. Con un mensaje corto y conciso, el equipo aseguró que el camiseta 19 renovó por varios años más, es por ello que se mantiene en La Máquina por un tiempo.

En lo que va de este torneo Apertura 2025, Larcamón le ha dado 394 minutos al joven de 28 años, pues en cinco partidos ha anotado 3 goles, es decir, que en cada 131 minutos mueve las redes para darle una alegría a su equipo, es por ello que se ha vuelto un elemento importante para el cuadro cementero.

Aunque La Máquina ya no va a competir en la Leagues Cup, Charly también fue recurrente en este escenario contra la MLS, siendo el autor de un solo gol con el que obligaron a la tanda de los penaltis en contra del LA Galaxy donde ganaron por 8-9; sin embargo, no les alcanzó para poder acceder a los cuartos de final.

Por lo pronto, Charly Rodríguez se mantendrá con el Cruz Azul por un tiempo más. La Máquina cementera no dio a conocer cuántos años serán los que firmó como renovación, pero sí se sabe que seguirá vistiendo el escudo que dirige Nicolás Larcamón.

## Boxeo

### Julio César Chávez Jr. ingresa a Penal de Máxima Seguridad en Hermosillo

De acuerdo con reportes, el hijo de la leyenda habría sido entregado por las autoridades de Estados Unidos a las Mexicanas la mañana de este lunes 18 de agosto.

De acuerdo con información del periodista Carlos Jimenez, en conjunto con documentos oficiales expedidos por las autoridades mexicanas, Julio César Chávez, alías: 'El Junior', e hijo de la leyenda mexicana del boxeo, Julio César Chávez, ha sido detenido la mañana de este lunes 18 de agosto en Sonora.

Tras haber sido arrestado en Estados

Unidos, pero no comparecer ante los tribunales para llevar a cabo la audiencia pactada, e incluso desaparecer misteriosamente sin dejar rastro alguno, la mañana de este lunes, el ex pugilista finalmente fue entregado a las autoridades mexicanas para, según los registros, ubicarse ya en un penal de máxima seguridad.

“JULIO CÉSAR CHÁVEZ JR YA ESTÁ EN UN PENAL DE MÁXIMA SEGURIDAD DE MÉXICO. El hijo de la leyenda llegó de EEUU y fue encerrado esta madrugada en un penal federal de Sonora. Agentes de la FGR lo ingresaron al CEFERESO 11, en Hermosillo” mencionó C4 Jiménez

¿De qué se la acusa a Chávez Jr.? Según la FGR de México y reportes confirmados, Julio César Chávez Jr. enfrenta acusaciones de

delincuencia organizada, tráfico de armas y vínculos con el Cártel de Sinaloa. La orden de aprehensión es de marzo de 2023, basada en investigaciones desde 2019, incluyendo escuchas telefónicas.

Vale la pena mencionar que el traslado de Julio César Chávez Jr. se efectuó en la garita internacional Dennis DeConcini, misma que vincula Nogales, Sonora, con Nogales, Arizona. De igual manera, el Departamento de Seguridad Nacional de Estados Unidos confirmó que agentes migratorios detuvieron a Chávez Jr. el 2 de julio; sin embargo, realizaron los trámites correspondientes para su deportación a México, en donde tiene una orden de arresto “por su participación en el crimen organizado y el tráfico de armas de fuego, municiones y explosivos.



# 6 APPS PARA HACER EJERCICIO

Evita el sedentarismo con estas aplicaciones que te motivarán a hacer ejercicio y permitirán monitorear las calorías que vayas perdiendo; algunas incluyen guías de nutrición, planes de entrenamiento personalizados y metas alcanzadas.



## ENTRENAMIENTO EN 7 MINUTOS

En siete minutos se realizan 13 ejercicios de alta intensidad, cada uno dura 30 segundos más 10 segundos de descanso. Incluye abdominales y rutina para glúteos.



## DAILY YOGA

La aplicación de yoga más famosa del mundo sugiere asanas con duraciones y niveles diferentes. Además, musicaliza tu sesión.



## POCKET WOD

Un entrenamiento funcional de Crossfit, que propone ejercicios con la ayuda de cuerda (Epic Battle Ropes Workout), rueda de tractor (tire flip), bola rusa y bosu (Bosu Blanco).



## FITNESS & BODY

Permite elegir cuántos días por semana se realizarán ejercicios sencillos con pesas, para dosificar el esfuerzo y niveles de dureza por zonas del cuerpo.



## POLE DANCE FITNESS

Con sus videos aprenderás los movimientos a cualquier nivel, de principiante a avanzado. Además de divertida, esta disciplina aumenta la fuerza muscular.



## ZUMBA FITNESS

Creado en 2001, este programa se ha convertido en uno de los más exitosos a nivel internacional: acondicionamiento físico semanal en más de 140 países.



Fuentes: NTX Deportes. Redacción: Marisela Miranda. Edición: Julia Castillo. Diseño y Arte Digital: Alberto Nava Consultoría

**la Mejor 96.5**  
¡AQUÍ NOMÁS!

ALICAMEDIOS

7 A 8 AM

**Noticias por la Radio**

**NOTICIAS POR LA RADIO**  
CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

© @ LAMEJORDEIXTLÁN96.5FM LAMEJORTEPIC.COM.MX/XTLAN

Nuestro mayor compromiso es nuestra comunidad.

Desde 1972, creando comunidades.

**PINSA** Alicam

www.pinsalica.com.mx

## Boxeo

## Estas son las peleas preliminares de Canelo vs Crawford



**El medallista de Plata tendrá su tercera pelea profesional; sin embargo, aún no tiene rival para esta cartelera.**

Después de ganar la medalla de Plata en los Juegos Olímpicos de París 2024, Marco Verde comenzó con su camino en el boxeo profesional donde ya suma dos victorias a su favor. Es parte del Canelo Team con el que ha crecido bajo la representación de Eddy Reynoso, quien prometió que el joven de Mazatlán estaría en todas las carteleras del Campeón Absoluto de las 168 libras.

Aún no estaba programado para la cartelera contra Crawford; sin embargo, ya se dio a conocer todas las peleas preliminares para esta función que tendrá lugar en Las Vegas, Nevada, y será transmitida por Netflix, pero el joven medallista aún no cuenta con un rival para este enfrentamiento.

De hecho, Verde aparece hasta abajo de este cartel de peleas preliminares, mismo que está encabezado por Serhii Bohachuck vs Brandon Adams, pelea que será la revancha entre ambos peleadores. También se agregó a Ivan Dychko vs Jermaine Franklin Jr., Reito Tsutsumi vs Javier Martínez; Sultan Almohamed vs Martin Carballo; Steven Nelson vs Raiko Santana.

Esta cartelera se organizó en conjunto con Dana White, presidente de la UFC que quiere hacer un circuito de boxeo como lo hizo en la empresa de MMA, es por ello que esta función también contará con peleas que él programará ya que, en un futuro cercano, esa será la nueva liga de boxeo.

Aunque la cartelera actual está sujeta a cambios, hasta este momento la pelea coestelar de la noche será entre Christian Mbilli y Lester Martínez, pero hay otra pelea que podría escalar en el cartel y es la del suspendido por la Comisión Atlética de California, Callum Walsh vs Fernando Vargas.

## MEXICANOS POR EL MUNDO

## Fenerbahçe llega a un acuerdo por Edson Álvarez

**Fabrizio Romano informó que el equipo turco está a punto de contratar al todavía elemento del West Ham.**

“El Fenerbahçe ha llegado a un acuerdo con el West Ham por Edson Álvarez! Cantidad de cesión, salario cubierto y cláusula de compra no obligatoria” escribió el periodista en su cuenta de X. Sin embargo, el jugador aún no ha tomado una decisión.

Los rumores son cada vez más grandes por Edson Álvarez, y un equipo se erige como el favorito para el traspaso. El día de hoy, el experto en fichajes internacionales, Fabrizio Romano, informó que el club turco Fenerbahçe toma la delantera por la contratación del capitán de la Selección de México.

Esta misma mañana, el periodista turco, Yağız Sabuncuoğlu, también había sacado a la luz información de que equipos de Europa estaban dispuestos a fichar al mediocampista, en concreto, el Borussia Dortmund, Inter de Milán y Porto. No obstante, el club dirigido por José Mourinho lidera

## Lozano no pone excusas por ser visitante en Leagues Cup: “Queremos competir en cualquier cancha “

**El entrenador mexicano se siente honrado por poder representar a la Liga MX**

Pachuca se prepara para un duelo clave en los Cuartos de Final de la Leagues Cup 2025, donde enfrentará este miércoles al LA Galaxy en territorio estadounidense. A pesar de que los equipos de la Liga MX han tenido que disputar todos sus encuentros como visitantes, el entrenador Jaime Lozano dejó claro que esta condición no será un obstáculo en el camino de los Tuzos hacia las Semifinales.

El entrenador mexicano considera que, para demostrar las mejoras del equipo deben de competir tanto en el Estadio Hidalgo, como en otros inmuebles mexicanos y cualquier otro estadio del mundo. Ante esto no pueden poner de pretexto ser visitantes en el torneo binacional.

“Sea una imposición o no, una vez que estás en un torneo como estos, quieres demostrar. Y más por esa rivalidad que hay en las dos ligas, por lo que ha crecido la MLS, porque también últimamente es cada vez más difícil. Sí, sabemos que siempre vamos a estar nosotros, por lo menos como Club Pachuca de visitante, pero no lo ponemos como un pretexto. Queremos salir a jugar a cualquier cancha del mundo de la misma manera”, señaló Lozano en conferencia de prensa.

Pachuca, sólido en la fase de grupos Los Tuzos fueron uno de los clubes más destacados de la Liga MX en la primera ronda de la Leagues Cup 2025. Vencieron a San Diego FC y al Houston Dynamo, además de empatar contra LAFC, resultados que les dieron el pase a los Cuartos de Final.

Con estos números, Pachuca demostró que jugar fuera de casa no ha sido un impedimento para



competir al máximo nivel en el torneo binacional que enfrenta a los mejores equipos de la Liga MX y la MLS.

El objetivo: semifinales y boleto a la Champions Cup 2026 Más allá de superar al Galaxy, Jaime Lozano subrayó la importancia del torneo por el premio que representa: la clasificación a la Champions Cup 2026.

“En este nuevo formato de Leagues Cup, donde únicamente clasifican cuatro por liga, estamos muy contentos de poder representar a la Liga MX. Evidentemente tenemos un partido importante para seguir avanzando de fase: es ganar y ganamos también el boleto a la Liga de Campeones”, afirmó el estratega.



las negociaciones.

José Mourinho descarta a Neymar Aunado al fichaje de Álvarez, surgió un rumor de una posible llegada del brasileño Neymar. El mismo José Mourinho se encargó de desmentirlo:

“No hubo nada. No creo que le importe. Él puede elegir su futuro y donde sea más feliz. Ya ganó la competición más importante en Europa, ha tenido éxito económico en Arabia Saudita... ni siquiera vale la pena pensar en los cerros. Ahora está de vuelta en Brasil, disfrutando de su pasión”.

## Haz todo desde la app

Compra y administra tus boletos

Cambia fecha y hora de tu boleto

Factura y revisa tus viajes

Canjea y recarga puntos

Usa tu tarjeta digital de viajero frecuente

¡Y mucho más!

¡Descárgala ahora!

Disponible en Google Play y App Store

33 3111 8780 33 1526 6794  
www.tepicplus.com



**BR Bello Recuerdo**  
APOYO EN SERVICIOS FUNERARIOS

**ANIVERSARIO CERCA DE TI**

Llámanos al: 311 218 3691  
www.bellorecuerdo.com

# SI, QUIERO EXCLUSIVIDAD

Todavía estás a tiempo de tomar tu decisión  
más inteligente para toda la vida.



LOTES RESIDENCIALES DESDE \$13.000 EL M2

☎ 311 214 18 02

BIOSFERA  
RESIDENCIAL

PINSA®

Álica®